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18通信ハッピー
不動産コンサルタントによるオーナー様へのインタビューを掲載

ハッピー通信では毎⽉、 当社のオリジナル賃貸住宅 「ハッピーマンション」 シリーズの現オーナー様に、 コンサルティング
事業部の⽯⼭がインタビューを⾏い、 その後の経営状態やサービスに関する感想などをお伺いします。
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石山 ： 当社でアパートを建築した理由をお聞かせください。

コンサルティング事業部
係⻑
 イシヤマ　   ショウタ

⽯⼭ 翔太

インタビュアーより⼀⾔Ｓ様が仰るように、 アパートを建てる入口はハード
ルが高いかもしれませんが、 建築するメリットも多いと
思います。 お気軽に相談ください。

こんにちは　コンサルティング事業部の石山です。
私は高校生の時からの趣味で好きなアーティストのＣＤを少しず
つ集めています。 最近はサブスク等で聴いていた為、 しばらく
ＣＤを買っていなかったのですが、 先日久しぶりにＣＤショップに
行き、 今まで買っていなかったＣＤを買いました。
今は携帯に曲を入れるのですが、 昔から
ウォークマンに曲を入れながら、 アルバムの
特典や歌詞カードを見るのが好きでした。
久しぶりにその作業をして楽しかったです。

石山 ： なるほど。 更地で放っておくのは、 確かにもったいないですよね。
　　　アパートを建てるにあたって、 不安はありませんでしたか？

石山 ： ありがとうございます。 今後とも宜しくお願い致します。

Ｓ 様 ： ありました。 もし入居者が入らなかったらどうしようと考えたり、 月々のロー
　　　ンの返済は大丈夫かなど、 不安がありました。

石山 ： そうですよね。 アパートの建築費は数千万円になる為不安は大きかったと
　　　思います。 ただ、Ｓ様が仰る通り、 アパートというものは建築費は大きい
　　　ものですが、 長い目で見れば節税や家賃収入など、 メリットもかなり大き
　　　いと思います。

Ｓ 様 ： そうですね。 チラシにも書かれているように、 建てたアパートの入居率は
　　　高いと思いますし、 満足しています。

Ｓ 様 ： 理由は色々ありますが、 税金対策と副収入に
　　　なると考えたからですね。

特に何もしないで放っておいた土地がありどうしようかと考えていた時に
建築をしないかという話があったことがきっかけです。






